

善意の窓

1月15日現在
市の社会福祉事業、善意銀行、教育事業などに、次の方々からご寄付がありました。(敬称略)

ありがとうございました

- 川岸 進 (北野)
- 大志摩富士江 (赤浜)
- 堀内 基 (領家町)
- 京谷 信雄 (高柳)
- 青山 良雄 (上島)
- 石原 俊二 (清水町)
- 佐々 利昭 (高柳)
- 岡部 清文 (辰野新町)
- 前田 治子 (吉浦)
- (故) 糸毛 サキ (本江)
- 橋井泰八郎 (高月町)
- 北越電装(株)従業員一同
- 上小泉公民館
- 愛のともしび箱
- 匿名 2件



人口と世帯 18.1.1現在

人口	34,200	(前月比 -25)
男	16,527	(前月比 -8)
女	17,673	(前月比 -17)
世帯数	11,011	(前月比 -4)

12月中の異動

転入	51	出生	25
転出	69	死亡	32

滑川市内の交通事故状況

	今年 (1/21現在)	昨年同期
事故件数	14件	10件
死者	0人	0人
負傷者	18人	11人

子どもサミットとエコポスターコンクール (1月20日)

西地区コミュニティホールで「子どもサミット」が開かれ、南部小と滑川中の学校ボランティア活動発表と市内小中学校の代表者が意見交換を行う会議が行われました。

会議では、『つなごう心と心 語り合おうわたしたちの未来』をテーマに「ごみのないきれいなまちにしたい」「住民が助け合う市にしたい」といった意見などが出ました。

また、「エコポスターコンクール」の表彰式も行われました。

金賞受賞者 (敬称略)

- 小学生の部
 - 山岸 寿来 (寺家小6年)
 - 岡本奈穂子 (東部小5年)
 - 寺崎 日向 (西部小5年)
- 中学生の部
 - 七澤 愛子 (早月中2年)



市書初め大会 (1月15日)

市総合体育センターで滑川ライオンズクラブの「市書初め大会」が、市内の小中学生約420人が参加して行われました。

毛筆と硬筆に分かれて各学年の課題に取り組み、小学生の金賞および銀賞に選ばれた49人は県小中学生書初め大会に出場します。

金賞受賞者 (敬称略)

- 石倉里利佳 (西部小1年)
- 松井 彩香 (田中小2年)
- 柿沢 美帆 (西部小3年)
- 水橋 知花 (田中小4年)
- 柳原 楓 (田中小5年)
- 石岡あらた (田中小6年)
- 元起 史賀 (北加積小6年)
- 岩城穂乃花 (早月中1年)
- 石坂 梓 (早月中2年)



薬業従事者大会 (1月7日)



「市薬業従事者大会」が西地区コミュニティホールで開かれ、出席者はこれからの薬業界のさらなる飛躍発展を誓い、また市長から功績のあった7人に表彰状が渡されました。

被表彰者(敬称略)
 穴口昭治(堀江)、野吾 誠(清水町)、大橋光雄(清水町)、金子陸夫(吾妻町)、村井良興(柳原新町)、高橋捷二(荒町)、小川高久(下梅沢)

成人式 (1月8日)



二十歳の決意を述べた守内さん

時折小雪が降る中、新成人371人の門出を祝う「成人式」が市民会館大ホールで開かれ、式辞や記念品贈呈、優良青年の表彰などに続き、成人者代表の守内久恵さんが二十歳の決意を述べました。

また、成人者による交通安全署名簿が滑川警察署長に提出され、閉会後には各地区ごとに記念撮影が行われました。

武道けいこ始め (1月8日)

市総合体育センターで「武道けいこ始め」が行われ、弓道、柔道、剣道、空手道の4武道から約250人が参加しました。

剣道の型の披露の後、参加者たちは各道場に分かれけいこに励み汗を流しました。



消防出初式 (1月7日)

「平成18年消防出初式」が、消防署員、消防団員、婦人消防隊など約260人と車両24台が参加して開催されました。

市内巡回で防火を呼びかけた後、市総合体育センター前で一斉放水し、市役所まで分列行進などが行われました。



元旦マラソン (1月1日)

市役所前をスタート・ゴール地点に2kmと4kmのコースに分かれ、268人が参加して「元旦マラソン」が行われました。

準備体操の後、ランナーたちは家族の声援を受け、それぞれのペースで走り、ゴール後には深層水を使った温かいぜんざいを味わいました。



市民交流プラザ起工式 (12月26日)

平成19年3月末の完成を目指して、「滑川市民交流プラザ」の起工式が行われました。

この施設は、医療、福祉、保健の拠点、中心市街地活性化の起爆剤として、鉄筋コンクリート5階建て、延べ5,450㎡で建設され、平成19年4月末から5月上旬のオープン予定です。

